



## CONFÉRENCE-DÉBAT DU CDPC

# L'INDÉPENDANCE DU JUGE

**26 novembre 2015**  
**Centre Panthéon - Salle des conseils**

Le CDPC organise sa dixième conférence-débat. Retrouvez le programme et les publications

Le 26 novembre 2015, le CDPC a organisé sous la présidence de Guy Canivet, membre du Conseil constitutionnel, une conférence-débat sur l'indépendance du juge.

Les intervenants sont :

- > Espagne : M. Luis María Díez-Picazo, juge au Tribunal suprême d'Espagne
- > France : M. Daniel Ludet, conseiller à la Cour de cassation
- > Allemagne : Mme Anja Seibert-Fohr, professeur de droit international et de droit des droits de l'homme à l'Université de Göttingen, vice-présidente du comité des Nations unies pour les droits de l'homme
- > Italie : M. Nicolo Zanon, juge à la Cour constitutionnelle italienne

Les versions écrites de leurs interventions sont librement téléchargeables ci-contre :

### Interventions à télécharger

- >
- >
- >
- > [Daniel Ludet, L'indépendance du juge](#)
- >
- >

